

**VALORACION DE LA SALUD
FUNDAMENTOS DE ENFERMERIA III**

**MTRO: RUBEN EDUARDO DOMINGUEZ
GARCIA**

PRESENTA EL ALUMNO:

**LOYDA ISABEL MORALES
MORALES**

GRUPO, SEMESTRE Y MODALIDAD

D,3 CUATRIMESTRE SEMIESCOLARIZADO

Se hablara acerca de la valoración es la parte mas importante en la realizacion de los planes de cuidado,habarcaremos las preocupaciones al momento de realizar una tarea y se hablara parte de los distintos trabajos que se realizan a un individuo,para poder mantenerlo en un estado optimo de su salud,asi tambien conocer las distintas vias de poder administrar un medicamento en cual tambien son aspectos muy importantes dentro de este trabajo que atiende la enfermeria tal como lo dice la autora *Hildegart Peplau* (Enfermería psicodinámica), consiste en ser capaz de entender la propia conducta para ayudar a los demás a identificar los problemas que sienten y aplicar los principios de las relaciones humanas a las dificultades que surgen en todos los grados de la experiencia.

VALORACION DE LA SALUD

Para continuar la administración de los medicamentos son procesos de gran importancia para poder recuperar a distintos pacientes y así lograr su grado de salud y poder disfrutar de sus vida, claro que todo este trabajo debe estar observado bajo el doctor por lo que puede surgir alguna complicación, también se hablara acerca de los distintas vías de poder administrar un medicamento así también es una de las tareas que ocupa parte de nuestra labor asistencial como enfermeros, y sabemos además que es algo que incide directamente sobre la calidad de los cuidados que prestamos a los ciudadanos.

Para poder administrar un medicamento a una persona debemos de conocer si la vía o el lugar es la correcta si es el paciente correcto, verificar fecha de caducidad del medicamento, ver la hora correcta para poder suministrar dicho medicamento, también conocer las diferentes reacciones que puede tener el paciente si en caso es alérgico a un medicamento, el cual se debe de estar en observación para poder controlar.

Uno de las vías más utilizada que todos conocemos y es muy empleado en distintos lugares ya que es una vía fácil, y de manera muy rápida es la vía oral esta vía se suministra tabletas de medicamentos,grageas,para poder aliviar un dolor aunque esta vía tiene su ventaja es que no produce dolor al paciente y es fácil para administrar, una de sus desventajas es de que no se puede emplear en pacientes que están hebríos,están inconcientes,que tengan nauseas, vómitos ya que el medicamento irritan la mucosa gástrica. Como bien afirma el autor (Barrueco, 199 Madrid, España) La vía oral de administración de medicamentos es la vía de administración más cómoda, segura y económica, de elección siempre que sea posible. Con cuerdo con base la opinión de autor sin duda alguna es una de las vías más cómoda y menos costosa.

Sin duda alguna otra de la vía por igual efectiva y rápida es la vía intradérmica ya que es la introducción de productos químicos por debajo de la piel, con la ayuda de jeringas dentro de una de sus ventajas es que es muy lenta la absorción, y su desventaja es de que no se puede logra introducir o suministrar gran cantidad de líquido o medicamento.

Es una de las vías que su aplicación es por la parte de la piel en el tejido subcutáneo es donde es suministrado algún medicamento ya que esta vía es más rápido que la vía oral vía subcutánea, aunque la dosis es poco no se le puede aplicar en gran cantidades estas vías ya mencionadas son utilizadas y son efectivas aunque sin duda alguna todas tienen una ventaja

y desventaja en la aplicación a cualquier persona. Según el autor (Da Silva, 2013) dice. Las relaciones anatómicas involucradas en la administración de medicamentos por vía intramuscular: un campo de estudio de la enfermera. Cuando hablamos de vía es como que buscar una alternativa para poder meter algo, en este caso introducimos medicamentos, también son canales por donde pasar esta vía es efectiva y su uso no es caro y es fácil es la vía intramuscular ya que es la aplicación de medicamento en algún músculo. Vía intravenosa es un método que se utiliza para poder pasar un medicamento a una persona por las venas por medio de herramientas y su reacción es muy rápida.

Son las mediciones de las funciones más básicas del cuerpo, son signos que al estar presentes indican vida y al no estarlo pueden indicar muerte. Cuando se habla de signos vitales se considera como la temperatura ya que es el grado de calor que contiene el cuerpo, al igual la presión arterial, pulso, respiración estas son los signos vitales que el ser humano presentamos. Esto ayuda mediante un diagnóstico de valoración a un paciente donde observamos si sus signos vitales están alterados es ahí donde vemos si el paciente se encuentra bien de salud. Este diagnóstico debe ser seguro mediante su diagnóstico ya que nos puede perjudicar tanto al personal de salud y a la persona, es por ello que debemos de tener en cuenta una medición exacta. Según el autor (Costa, 2005) dice. "Debe utilizarse el método auscultatorio de medida de PA con un instrumento calibrado y adecuadamente validado. Los pacientes deben estar sentados y quietos en una silla durante, al menos 5 minutos (mejor que en la camilla de exploración), con los pies en el suelo, y el brazo a la altura del corazón. Con cuerdo lo que al autor dice por lo que los instrumentos deben de estar equilibrados ya que al no estar podría ocasionar cambios severos en la toma de los signos vitales Es un método que se mediante la valoración de las personas que ya están de edad avanzado por lo que aveces ellos no pueden decir o hablar por sus años es muy difícil observar las dolencias que la persona tiene ya que el método de de valoración geronto gerica integral ya que este es un instrumento de evaluación multidimensional que permite detectar o dar el diagnostico el problema que las personas ancianas presentan en los ámbitos de psicología,funcional,social,familiar. Según el autor (Nieto, 2006). Los procesos de valoración se pueden considerar como la llave para la comprensión de las distintas emociones en diferentes individuos y en diferentes momentos. Las valoraciones señalan algunas de las condiciones que elicitán diferentes emociones en diferentes personas .ya que concuerdo lo que el autor dice acerca de la valoración de las personas ancianas, ya que es un método de gran utilidad

En conclusión los temas vistos acerca de las distintas vías de administrar un medicamento es de gran utilidad en el ámbito de la salud ya que sin duda alguna son métodos efectivos aunque algunos tienen sus ventajas y desventajas para dichas personas ,al igual nosotros como estudiantes de enfermería tenemos que saber muy bien las distintas vías de administrar un medicamento al igual poder llevarlo a practica algunos de ellos ,al igual lo que es la toma de signos vitales ya que por no dar bien el diagnostico podemos salir perjudicadas y también el paciente.

Bibliografía

Barrueco, N. (199 Madrid, España). *Administración de medicamentos por vía oral. Interacciones medicamento*, 108.

Costa, D. J. (2005). *AREA SEMIOLOGIA*. londres: 2008.

Da Silva, P. S. (2013). *Enfermería Global*,. Madrid: Harcourt Brace, : 2014.

GRAW-HLLLINTERAMERICAN, M. (1994). *PLANES DE CUIDADOS* . MADRID: 2008.

Nieto, M. Á. (2006). *PROCESOS DE VALORACIÓN* . madrid: 2010.